

NUESTRO DEPORTE, MOTIVO DE ORGULLO

Hace apenas un año y algunos meses que Miguel me propuso formar parte de su candidatura a la alcaldía, y tras pensarlo durante unos días acepté, sabiendo ya desde ese mismo momento que si resultábamos elegidos por la ciudadanía, y como no podía ser de otra manera porque prácticamente toda mi vida he estado ligado al deporte, y muy en particular al deporte villanueño, me convertiría en el concejal de deportes del ayuntamiento. Un año después tengo la oportunidad de dirigirme a todos vosotros para hacer un balance de estos catorce meses que llevamos en el ayuntamiento, en mi caso intentando apoyar al deporte de nuestro pueblo en la medida de lo posible, sé que quedan muchísimas cosas por hacer y vamos

licidad porque el deporte de Villanueva del Duque goza de una salud extraordinaria que resultaría relativamente fácil sacar pecho por ello, pero lo cierto es que todo es posible gracias a la suma de los pequeños esfuerzos que cada persona que pertenece a un club o individualmente hace a diario para mantener las actividades deportivas, las cuales os voy a comentar y espero no dejarme a nadie ni nada en el tintero. Empezando por el C.D. VILLANUEVA DEL DUQUE, actualmente el club que a más personas involucra en la localidad, puesto que en el último año se ha contado con tres equipos federados (sénior, cadete, alevín) y en el cual su directiva está realizando un esfuerzo enorme para que los niños puedan practicar su deporte favorito intentando



a seguir mejorando instalaciones, invirtiendo en el deporte y apoyando a todos los clubs y asociaciones de nuestro pueblo, además de algún proyecto que por falta de tiempo se ha quedado pendiente para el futuro.

Es cierto que han sido meses intensos, pero también de fe-

cada año conseguir más equipos y hacerlo rodeados de amigos cada fin de semana, así como el seguimiento en cuanto a público que tienen las diferentes categorías.

El CLUB SENDERISMO EL RETAMAR, el cual, ha retomado sus actividades con mucha fuerza y energía lo cual desde



estas líneas agradezco a su directiva, organizando numerosas excursiones para conocer desde lo más cercano a nuestro pueblo y nuestra comarca, y además ampliando horizontes a distintos lugares de Andalucía y de España. En cuanto a clubs, no podemos olvidarnos del más reciente y que tan buena acogida ha tenido, y es que aunque muchos ya lo sabéis, unos cuantos valientes han decidido fundar el club VILLAPÁDEL, que ya ha realizado su primer torneo, y que el próximo 30 y 31 de Agosto organizara nuestro maratón de pádel en colaboración con el Ayuntamiento, visto el éxito de dicho deporte en nuestro municipio y la implicación de su directiva no me queda ninguna duda de que tendrán mucho éxito.

Aparte de los clubs, nuestro gimnasio tiene actualmente unos noventa usuarios activos ofreciendo actividades para todos los gustos y edades (gimnasia mantenimiento, musculación, crossfit, taeko, stretching, clases de pádel), contamos con diversos programas de deporte enfocados durante el año escolar a los más pequeños con gran afluencia y en verano sumamos actividades en la piscina como el aquagym o las clases de natación.

Además de todo esto, algunos de nuestros deportistas están destacando individualmente en diferentes modalidades, tenemos pequeños futbolistas en clubes de la capital, hemos estado representados en la maratón de Nueva York, nuestra MARTA MORENO MOYA está compitiendo en atle-

tismo logrando muy buenos resultados disfrutando de su deporte.

Y, por supuesto, SEBAS MOYANO, actualmente el máximo exponente del deporte villaduqueño, realizando una temporada espectacular ganándose a la afición de todo un histórico como el Real Oviedo y quedándose a las puertas de la primera división, llevando nuestro pueblo por todos los campos de España, poniéndonos el vello de punta con sus jugadas y goles, y, sobre todo llenándonos de orgullo cuando en la retransmisión escuchamos "recibe la pelota el de Villanueva del Duque".

El estado del deporte villaduqueño es excepcional, y por ello felicito a todas las personas que de manera directa o indirecta están implicadas en ello, y como no a los deportistas, desde el más pequeño hasta el más adulto que representa a nuestro pueblo.

No me gustaría desaprovechar la ocasión para desearos a todos una feliz feria y fiestas y que podamos divertirnos junto a nuestras familias y amigos, disfrutando de esos momentos que se producen en el mes de Agosto en nuestro querido pueblo.

Un saludo. Y... ORGULLO CUERVO.

Jesús Quebrajo Moya
Concejal de Deportes